

## 市長と語ろう“市政懇談会”

### 協働のまちづくりへの意見交換

8月4日、「市長と語ろう“市政懇談会”」が、天草町の高浜公民館で行われ74人が参加しました。これは、市民と行政の協働によるまちづくりをさらに推進するため、直接市民の皆さんのご意見などを聞くことを目的に、市内10カ所で実施するものです。同懇談会では、安田市長が市の取り組みなどについて講演した後、市民の皆さんから「西海岸の観光資源をいかしてもらいたい」「地区振興会の助成はどうなっているのか」などの意見がありました。



▲熱心に安田市長の講演を聞く参加者

## ホタルを通じた交流

有明

### ホタルが乱舞する日を夢見て

7月18日、島子小学校の3年生16人が御所浦町の嵐口地区を訪れ、ホタルを通じた交流を行いました。これは、同校と御所浦町のまちづくり団体が、同地区内では見られなくなったホタルを復活させようと開催しているもので、今回で7回目。この日は、同校の児童がホタルの生態や育つ環境、飼育したようすなどを絵に描いて発表。その後、ホタルが乱舞する光景を夢見て、同地区のふれあい交流広場の小川に約3,700匹のホタルの幼虫を放流しました。



▲ホタルの幼虫はどんな形をしているのかな？



▲マジックを披露する大友さん(左)

## 読書フェスティバル

### 絵本と音楽とマジックで参加者を魅了

7月25日、「国民読書年記念・天草市読書フェスティバル」が天草市民センター展示ホールで開かれ、親子連れなど約350人が参加しました。イベントでは、御領小学校の児童による寸劇の発表のほか、絵本作家・長谷川義史さん(大阪府)とピアノ奏者・マジシャンの大友剛さん(東京都)を招いて講演会を開催。長谷川さんの絵本の朗読をはじめ、大友さんのマジックショーやピアノの演奏など多彩な催しに、参加者は魅了されていました。

## 天草市総合防災訓練

### “いざ”というときのために

7月25日、「天草市総合防災訓練」を天草町の天草総合運動公園グラウンドなどで実施し、市消防団員や消防署員、自衛隊員、地域住民など約450人が参加。訓練では、天草市西部に土砂災害警戒情報が発令され、同町では地すべりが発生し家屋の損壊により、多数の人的被害が発生したとの想定で災害対策本部を設置。地元住民による初期消火訓練、水防工法訓練や孤立大型観光バス乗客救助訓練など本番さながらの訓練に、参加者は真剣に取り組んでいました。



▲「改良積み土のう工法」を実施する消防団員

## 南阿蘇村の両併小学校が来訪

御所浦

### 海と山とのミニ交流会！

8月2日から同5日まで、阿蘇郡南阿蘇村の両併小学校の4・5年生8人が御所浦町を訪れました。これは同校が、平成20年と同21年に実施した国の「子ども農山漁村交流プロジェクト」での交流や体験をきっかけとして、今年もぜひ来訪したいとの要望で実現したもの。同2日には、御所浦小学校に通う大浦地区の児童8人との交流会を開催し、自己紹介やゲームをしたり両校の校歌を披露しあうなど、楽しい夏のひとときを過ごしていました。



▲いっしょになってゲームを楽しむ子どもたち



▲楽しいトークを繰り広げる本田さん(左)、中川さん(中央)、gajuさん(右)

## 「ESOPO」造形絵本の世界展

### 絵本の世界を間近で堪能

7月21日から8月29日まで、本市出身の造形作家gajuさんによる「ESOPO」造形絵本の世界展が河浦町の天草コレジヨ館で開催されました。期間中は、絵本に登場する人形など約50点を展示。また、同8日には記念イベントが開かれ、子どもを対象にした写真ボード作りなどのほか、絵本の製作を担当した本市出身の中川哲子さんとgajuさん、司会に熊本放送の本田史郎さんを招いてトークショーを実施。約100人の来場者は、熱心に耳を傾けていました。



▲交通安全を呼びかける団員たち

## 交通安全キャンペーン

天草

### 安全運転をお願いします！

7月21日、福連木小学校の“緑の少年団”による「交通安全キャンペーン」が、福連木地区内の県道24号線沿いで行われ、同団員のほか警察、交通安全協会、福連木里づくり振興会から50人が参加しました。これは、交通量が増加する夏休み期間中に、交通事故防止と安全意識の向上を図ろうと毎年実施しているもの。本渡方面に向かう車50台に、手作りのパンフレットや樫の木で作った炭を手渡ししながら、元気な声で安全運転を呼びかけていました。